

2009年1月31日現在	
●組合員世帯数	9,838世帯
●出資金総額	218,862,000円
●一世帯平均出資金額	22,246円
※住所・氏名を変更された方は組織部まで お知らせください。	☎5680-2411

# 健康の はぐくま

東京葛飾医療生活協同組合  
〒125-0063 葛飾区白鳥2-3-6 (5680) 7166 FAX (5680) 7167

下千葉診療所 ☎ 3602-2254 かなまち訪問看護ステーション ☎ 3609-3060  
薬原診療所 ☎ 3697-0765 水元訪問看護ステーション ☎ 3608-4750  
町診療所 ☎ 3607-5124 ヘルバーステーション虹の輪 ☎ 5629-7229  
りきり訪問看護ステーション ☎ 3690-7112



22名が集まってメッセージカードを配りました

今年もバレンタインデーにちなんで、チョコレート入りの医療生協メッセージカードを三千枚、地域のみなさんに配布しました。二月十四日土曜日、午前中にチョコレートとメッセージカードを一枚の袋に入れる作業を三十名が集まって賑やかに行いました。そして焼き出しのカレー ライスで元気いっぱいになると、亀有駅へと向かいました。

ちょうどこの日はバレンタインデー当月とは思えない度以上の暑いから陽気の中を行き人々にメッセージカードを配布しました。時間もたたないう三枚のカードがれましたが、私たる後期高齢者医療センターは廃止や社会保障拡大幅増、医師・看護員を頼るメッセージに対する「わたし」が医療部会宛てさん届くことを

五週は休診させていただいておりました。しかし、日頃から多くの組合員さんや患者さんから「今日はやっていますか?」「やっていると思って来ただけで閉まつた」などの声をたくさんいたびべき、検討課題となっていました。

患者さんの往診に出向いたりしてまいりました。  
しかし、長い間隔週土曜日の休診体制を実施してまいりましたが、「土曜日でないと診療や健康診断を受け

以上から、今回の全主曜日の診療開始に至りました。多くの組合員さんや患者さんに利用していくたける機会を多くしようという考え方で、会員職員と理事会との会合一致の決議を行いました。

所々訪問看護ステッソン、ヘルペーストションを広げて、いけるようにお願いします。

葛飾医療生活協同専務理事 入門

(下千葉・篠原・金町診)

所では二十四時間の医療体制を保ち、様々診療所や金町診療所の休診時に下千葉診療所に転送電話がつながり急患をお受けしたり、下千葉診療所から在宅な患者減らなっているところができない」という多くの声があがめていることや、昨今の感染症抑制は決して他人事ではなく、葛飾医療センターの各診療所でも急激な患者減らなっている

**毎週土曜日(午前)診療します**

# 2009年4月1日からの外来体制

## 金町診療所

## 篠原診療所

下千葉診療所

所長 関根大正

東金町1-15-5 ☎(3607)5124

所長 清水義人

四ツ木4-15-15 空(3697)

65 所長三浦寧子

掘切7-13-24 空(3602)2254

診察時間	月	火	水	木	金	土
9:00 ～ 12:30	内科	内科 循環器 科予約	内科 整形外科	内科 神経内科 リウマチ 予約	内科	内科
14:00 ～ 16:30	内科	内科	休 診	内科 リウマチ 予約	内科	
18:00 ～ 20:00	内科 皮膚科	休 診	内科 外 科 18:30 ～ 20:00	休 診	休 診	(休 診)

☆金町診療所の夜間外来は月曜・水曜です

診察時間	月	火	水	木	金	土
9:00 ~ 12:30	内科	内科 整形外科	内科	内検 科査	内科	内検 科査
14:00 ~ 16:30	(休 診)	内科 糖尿病科	(休 診)	内科	内科	(休 診)
18:00 ~ 19:30	内科 皮膚科	(休 診)	(休 診)	(休 診)	(休 診)	(休 診)

☆篠原診療所の夜間外来は月曜のみです

診察時間	月	火	水	木	金	土
9:00 ～ 12:30	内科	内科 整形外科	内科	内科 糖尿病科	内科 循環器科	内科 糖尿病科 (第3週)
14:00 ～ 16:30	内科	内科	休 診	神経内科 糖尿病科	内科 心エコ 一検査	休 診
18:00 ～ 19:30	内科	休 診	内科	休 診	内科	

☆下千葉診療所の夜間外来は月曜・水曜・金曜です

いる。陸軍・海軍の火籠のレリーフを進軍から守るためにベニヤ板を貼った上からコンクリートを流した。また、さりげなく通り過ぎていた九段会館は、軍人会館として建てられたもので、大山巣が考案した大砲「弥助砲」が会館の無いに残っている。▼三月十日を前に行われる葛生幼稚園の卒業式と、再発見される社保平和ツアードでも駄菓子屋が再登場する。どうぞ。(美)

ドがあり負の歴史の宝庫だ。戊辰戦争の司令官だった大村益次郎の銅像は、彰義隊が立てたもつた上野寛永寺方向を双眼鏡を持って見て

一九四五五年三月、戦後五十年の節目に国際平和都市宣言を発表した千代田区は、さらに二〇〇七年に平和マップを作成し過去の悲惨な戦争を風化させない努力をしている。その千代田区には戊辰戦争から大東亜戦争までの約三百四十七万柱の戦没者がA級戦犯とともに祀られている靖国神社がある。▼二月十一日、建国記念の日にもかかわらず靖国神社は思いのほか静かで、拍子抜けしたような安心したような…。平和主義案内人・長谷川順一さんとともに歩く靖国神社は、様々なエピソード



## 健康のはぐるま

はがきで  
こころにちは

な。

□ひどい派遣切り

柴又 石田 丞

年末から年始にかけての「派遣切り」の話は本当にひどいです。大企業の経営者は労働者を人として見ていないのでしょうか。資本主義社会の行きつく先が見えてきました。

□農業に移っては

足立区 佐々木政司

派遣社員切り等暗いニュースばかり。地方に行って農業に入ることを考えてみては、簡単にこんな事を言つます。

□外でマスクを

金町 小川俊江

病気

(28)

年未から年始にかけての「派遣切り」の話は本当にひどいです。大企業の経営者は労働者を人として見ていないのでしょうか。資本主義社会の行きつく先が見えてきました。

□外来でマスクを

町田市 の病院(イン

派遺社員切り等暗いニュースばかり。地方に行って農業に入ることを考えてみては、簡単にこんな事を言つます。

□手作りの会初参加

西尾有 後藤嘉美子

手作りの会に初めて

□富士山に手を合わせ

奥戸 熊谷正彦

今年は正月からスカ

□西水元 高沢恵子

猿回しも獅子舞いも

□西水元 高沢恵子

なが止まらなくて布団

□西水元 高沢恵子

の中で入ってもコンコ

□大変な一月でした

墨田区 吉川勝代

□大変な一月でした

□時間がかかり閉

館林市 老沼みどり

金町診療所に毎月行

つて感謝していますが

患者さんが多くて時間がかかるのに閉口して

います。

□ドクターの言葉をよ

く守り、健康を大切に

しています。

□ドクターの言葉をよ

うございました。

□富士山に手を合わせ

ました。

□富士山に手を合わせ

ました。

□西水元 高沢恵子

うございました。

柴又 土井容子

うございました。

# 介護保険事業計画に意見提出

葛飾医療生協が事業に対する意見提出活動が大きな数字を残しました。(パブリックコメント)提出件数は十三倍を超える数で約七倍、意見総数は十三倍を超えました。利用委員会が把握し所用委員会を中心として取り組んできた葛飾区第四期介護保険事業計画に対する意見についての葛飾医療生協の意見は「今後の参考にする」扱いで計画に取り入れられませんでした。

意見総数が13倍

葛飾区の対応  
者約八割を占め、大きな力になりました。

法令で決まって  
いると言うが

パブリックコメント  
が区政に声を残した

の助成や国への提言を望むものでした。せめて施設の目標に入れ努力を頑張って下さい。しかし、区は一覧表の中で紋切り型の文言を繰り返すだけです。審議会でも言葉が冷たいう意見が出たほどでした。

## ありのまま 区の文書に記録

区が大多数の意見を取り入れなかった理由は、それらの問題は法令で決まっていること

介護の深刻さが大きな社会問題や政治問題にならないながら、区が実情を調べることが実現されることは、今回の活動の大きな成果です。

一月の葛飾区介護事業審議会に出された区の報告によると、意見提出者数は四十一人、意見総数は百十九件でした。前回第三期の意見提出者は六人、意見総数は九件でしたから



9月にはパブリックコメント提出前の学習会も

百件を超えた提出意見には今日の介護保険の問題がほとんど網羅されています。区はこれら全ての意見について、その要旨を区の考え方・区の取り扱いを一覽表にして審議会に提出しましました。前回第三期の意見提出者は六人、意見総数は九件でしたから

意見提出の多くは区に盛り込まれていると

見には今日の介護保険の問題がほとんど網羅されています。区はこれら全ての意見について、その要旨を区の考え方・区の取り扱いを一覧表にして審議会に提出しました。前回第三期の意見提出者は六人、意見総数は九件でしたから

意見提出の多くは区に盛り込まれていると

見には今日の介護保険の問題がほとんど網羅されています。区はこれら全ての意見について、その要旨を区の考え方・区の取り扱いを一覧表にして審議会に提出しました。前回第三期の意見提出者は六人、意見総数は九件でしたから

意見提出の多くは区に盛り込まれていると

見には今日の介護保険の問題がほとんど網羅されています。区はこれら全ての意見について、その要旨を区の考え方・区の取り扱いを一覧表にして審議会に提出しました。前回第三期の意見提出者は六人、意見総数は九件でしたから

意見提出の多くは区に盛り込まれていると

## 春の風邪には ちょっといい話

三月五日は啓蟄(けいちつ)です。冬の間は風邪(ふうじゃ)と一緒に冬の風邪と違つて一般に重症になります。重症にならないからといた虫たちが地上には重症になりません。

## 手首のつぼを 押してみませんか

三月五日は啓蟄(けいちつ)です。冬の間は風邪(ふうじゃ)と一緒に冬の風邪と違つて一般に重症になります。重症にならないからといた虫たちが地上には重症なりません。

よることが多く、寒邪症状は、頭痛、発汗、悪寒、鼻水などです。重症にならないからといた虫たちが地上には重症なりません。

よって傷ついたことにによる病気だからです。

春の風邪には、手のひら側で手首の横じわの親指側のところ、脈を感じるあたりの太淵(たいおん)と呼ばれるつぼを親指で押してみてください。花粉症にも効果があります。

## 診療体制表

2009年3月1日現在

- 各診療所とも往診、訪問看護の相談をお受けしております。
  - 各診療所とも朝は8時30分から診察券入れが設置されます。
  - 医師が変更になる場合は、診療所内の掲示にてお知らせします。
  - 各診療所とも第2、第4、第5土曜と日・祭日は休診ですが、4月より全土曜(午前)診療を行います。
- ※深夜、日祭日も下千葉診療所に医師が待機しておりますが、往診等で出ていますので急病の時は電話で連絡のうえお越しください。☎3602-2254

## 金町診療所

## 篠原診療所

## 下千葉診療所

所長 関根大正

東金町1-15-5 ☎(3607)5124

所長 清水義人

四ツ木4-15-15 ☎(3697)0765

所長 三浦寧子

堀切7-13-24 ☎(3602)2254

診察時間	月	火	水	木	金	土
午前 9:00 ~ 12:30	関根 (内科) 沼澤 (往診) 高橋 (内科) 清水陽一 (糖尿病科)	高橋 (内科) 大宮 (整形外科)	関根 (内科) 日出山 (神経内科)	関根 (内科) 川久保 (往診)	早川 (内科)	
午後 2:00 ~ 4:30	関根 (内科) 井奥 (往診)	関根 (往診) 河崎 (内科)	休 診	関根 (内科) 比嘉 (神経内科)	関根 (内科) 木大 (内科)	第1、第3、第4、第5土曜は午前ののみの診療です。
夜間 6:00 ~ 8:00	沖 (内科) 尾上 (皮膚科)	休 診	6:30~8:00 露木 (内科) (皮膚科)	休 診	篠島 (内科)	第2、第4、第5土曜と日・祭日は休診です。

診察時間	月	火	水	木	金	土
午前 9:00 ~ 12:30	清水 (内科)	川越 (内科)	清水 (内科)	清水 (検査)	三浦 (内科)	清水 (検査・内科)
午後 2:00 ~ 4:30	清水 (往診)	清水 (内科)	休 診	清水 (内科)	東 (精神科)	第1、第3土曜は午前ののみの診療です。
夜間 6:00 ~ 7:30	清水 (内科)	石 (皮膚科)	休 診	休 診	小川 (内科)	第2、第4、第5土曜と日・祭日は休診です。

診察時間	月	火	水	木	金	土
午前 9:00 ~ 12:30	三浦 (内科) 中島 (腎臓科)	三浦 (内科)	三浦 (往診) 服部 (内科)	三浦 (内科) 園田 (糖尿病科)	三浦 (内科) 赤座 (糖尿病科)	三浦 (内科) 園田 (糖尿病科)
午後 2:00 ~ 4:30	三浦 (内科)	三浦 (内科)	休 診	園田 (糖尿病科) 赤座 (糖尿病科)	三浦 (往診) 遊佐 (内科学科)	三浦 (内科学科) 吉田 (糖尿病科)
夜間 6:00 ~ 7:30	吉田 (内科)	吉田 (内科)	休 診	吉田 (内科)	休 診	中村 (内科)

